

18. Sitzung des AStA der XXV.Amtsperiode

Zeit: Dienstag, 14. Juni 2016, um 18:00 Uhr (c.t.)

Ort: AStA-Büro, Große Scharrnstraße 17a

Anwesende Referentinnen

und Referenten:

**Florian Blume, Dennis Becker, Isabell Fabian, Nico Falk,
Kristina Kvassay, Lydia Ludolph, Jacky Thorns,
Bartolomiej Wieczorek, Moritz Breckwoldt**

Entschuldigte Referentinnen

und Referenten:

Ronny Diering

Unentschuldigte Referentinnen

und Referenten:

Mona Seer

Gäste:

Dino Höppner, Friederike Hartmann

Genehmigte Tagesordnung:

1. Eröffnung

Lydia eröffnet die Sitzung um 18.24 Uhr.

1.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der AStA ist mit 8 Anwesenden ReferentInnen von 10 beschlussfähig.

1.2. Bestimmung eines Protokollführers/führerin

Moritz erklärt sich bereit das Protokoll zu führen.

Annahme: 7/0/1

1.3. Annahme der Tagesordnung

Anmerkung: /

Annahme: 8/0/0

1.4. Annahme des Protokolls der vorherigen Sitzung

Fällt weg. Das Protokoll ist noch nicht eingegangen.

1.5. Beschlussbuch Beschlusskontrolle

Nichts vorliegend.

2. Fragestunde für Studierende

Keine Studierenden anwesend.

3. Projektanträge

Keine Projektanträge vorliegend.

3.1.

Beschluss: mit angenommen Euro

4. Bericht des StuPa-Präsidiums

Dino: Beschlussbuch wurde aktualisiert. Protokolle sind auf aktuellem Stand. Außerdem beruft das StuPa eine außerordentliche Sitzung am Freitag, den 17.06.2016.

Fragen/ Anmerkungen:

Nico: Gibt es dieses Jahr erneut ein Abschlussgrillen?

Dino: Am 29.06.2016

5. Berichte der Referent_innen

5.1. Isabelle, Referentin für HOPO-Innen

Isabelle hat ihre Sprechstunden gehalten und ihre E-Mails beantwortet. Sie hat die Daten für den Wahlomat gesammelt.

Es gab ein Problem mit der Raumbuchung, ZWA hat ihr nicht mit angemeldet. Sie hat es jetzt hilfsweise angemeldet, die Raumbuchung hat ihr Mittwoch das AM angeboten. Manuela kümmert sich um alles.

Sie hat den Text für Wahlzeitung geschrieben

Sie hat die Gremienbescheinigung gemacht

Sie hat die Gremienrunde ausgeführt.

Sie hat sich mit der Brauerei getroffen, aber das später beim Sommerfest.

Fragen/ Anmerkungen: /

5.2. Moritz Referent für Soziales

Moritz hat das Fußballspiel des festival contre le racisme ausgeführt. Alles ist gut gelaufen, Essen war gut, wir sind an die Preise angekommen, es waren sehr viele Geflüchtete und Studierende anwesend. Das einzige Problem war die Lieferung des Zelts, da dies aber nur aufgrund von eventuellem Regen bestellt wurde und es glücklicher weis nicht geregnet hat, war dies auch nur ein kleines Problem.

Er hat noch einen Text für die Pressestelle über eben dieses Fußballspiel verfasst.

Momentan läuft das Semesterticket. Wir haben knapp 70 Anträge, die nun fast alle bearbeitet sind. Er hat morgen noch ein paar Gespräche mit Studierenden deren Anträge ich nicht ganz nachvollziehen kann oder mit denen ich nicht zufrieden war.

Dann sollte dies bis Ende der Woche fertig sein.

Wegen Balu und Du stehe ich weiter im Kontakt und schreibt er mit der Universität wegen Terminen.

Den Studienfinanzierungsmarkt fängt er auch jetzt schon an zu planen, allerdings für Oktober, da die Initiativen wohl nicht immer direkt zurück schreiben und so sollte genug Zeit dazwischen sein, dass sich alle dazu melden können. Dieser wird vermutlich in der zweiten Vorlesungswoche im WS sein.

Fragen/Anmerkungen: /

5.3. Bart, Referent für Städtepolitik

Bart schreibt mit einem Unternehmen aus Polen wegen der mobilen Toiletten.

Am 11.7. ist die nächste Nahverkehrssitzung dort wird er dann hingehen.

Außerdem wurde Bart neulich von Patryk Fischer angesprochen, dass seine Gremiumsbescheinigung nicht da ist, er habe sie nun ganz oben einsortiert.

Fragen/Anmerkungen: /

5.4. Jacky: Öffentlichkeitsarbeit und Design

Jacky hat ihre Sprechstunden gehalten und ihre E-Mails beantwortet. Sie hat Flyer, Plakate und Homepageinträge für das „festival contre le racisme“ gemacht.

Sie hat die Jobbörse gemacht.

Sie hat die Werbung rund um die Wahl fertiggestellt.

Sie war beim Kleiderkreisel.

Sie hat die Parkscheine und Backstagepässe für das Sommerfest fertig gemacht.

Ebenso hat sie Plakate für das Sommerfest bestellt.

Auch hat sie den Aufruf für die neue Asta-Proto gemacht.

Und zum Schluss hat sie eine Facebook Veranstaltung für die Vollversammlung erstellt.

Fragen/Anmerkungen:

Dino: Ich wurde beauftragt dich zu loben, dass die Wahlzeitung am Montag, trotz der spät eingereichten Materialien fertig war.

5.5. Ronny, Referent für Hopo-außen

Berufener Florian:

Isabell Vandre` ist nächste Woche Mittwoch in Frankfurt (Oder) sie wollte sich mit dem AStA treffen und über die Erneuerung des Brandenburgischen Hochschulgesetzes reden.

Wir müssen uns noch mal drüber unterhalten ob wir den Begleitausschuss wieder an Frau Thiele übergeben.

Er macht die Umlaufbeschlüsse und formuliere dann eine Mail und schicke sie Lydia und Lydia schickt sie dann weiter an die betreffenden Personen.

Fragen/Anmerkungen: /

5.6. Mona, Referentin für Gleichstellung und Nachhaltigkeit

Fehlt.

5.7. Lydia, Referent für Verwaltung und EDV

Lydia hat die Sitzung geladen geleitet und Protokolle erstellt.

Sie hat die Faxnummer wieder auf die Homepage gesetzt. Und habe auch Impressum sowie Datenschutzerklärung zur Homepage hinzugefügt.

Auch sind alle Zwischenberichte auf der Homepage.

Sie hat der Rechtsaufsicht geschrieben, aber noch keine Antwort erhalten.

Sie hat die Reinigungsmittel bestellt und mich mit der Reinigungskraft getroffen.

Sie hat die Initiativanträge ans StuPa weitergeleitet.

Ebenso war sie als Vertretung des AStA bei Unithea.

Fragen/Anmerkungen: /

5.8. Kristina, Referentin für Kultur

Beim Sommerfest.

5.9. Dennis, Referent für Sport:

Dennis hat mich mit Herrn Zens getroffen und über die Zukunft des USC gesprochen.

Er war auf der Landeskongress für Hochschulsport in Vertretung für Herrn Riedel in Potsdam.

Bezüglich der Übertragung der EM redet Kai mit der Uni. Vermutlich wird dies aber eher nicht klappen.

Für die Übertragung am 21.06.2016 kümmert sich der FSR WiWi drum. Vorausgesetzt die Uni legitimiert die Übertragung.

Er hat sich mit dem Fotografen von Via Surfing getroffen und sie haben sich überlegt eine Ausstellung im AStA Shop zu machen.

Auch hat er mit den Organisatoren gesprochen bezüglich des nächsten Jahres.

Er hat eine Kündigung für den Vertrag mit der Hüpfburg erhalten. Er steht im Kontakt mit dem Lieferanten des letzten Jahres, und denkt, dass wir eine Lösung finden werden.

Er hat mit der Presse wegen des Sportfest und des Drachenbootrennens geredet

Er hat 7 neue Fahrräder Spenden und gekauft, sowie es geschafft Irreparable zu reparieren.

Moritz hat sich die Preise für das Turnier für Toleranz aus dem Shop geholt.

Fragen/Anmerkungen:

Lydia: Haben festgestellt, dass der Shop nahezu leer ist.

Dennis: Ich habe schon nachbestellt.

Lydia: Zur Fahrradwerkstatt: Es gab einige Beschwerden, dass Leute vor der Fahrradwerkstatt standen, zu einem Zeitpunkt an dem die Werkstatt eigentlich offen sein sollte aber diese zu war.

Dennis: Ich habe nur von einem mal gehört, aber ich werde mit den anderen reden.

Lydia: Brauchst du noch einen Schlüssel?

Dennis: Alle haben einen Schlüssel, also brauchen wir keine Neuen mehr.

Lydia: Könnten noch einen für die Vordertür besorgen.

Dennis: Keine schlechte Idee.

Lydia: Bist du an der Kooperation von Vielfalt statt Einfalt dran?

Dennis: Kümmere ich mich noch drum.

Lydia: Sportfest, brauchst du da noch Hilfe?

Dennis: USC stellt einige Helfer. Zum Stempeln der Stempelkarten könnte ich aber Hilfe brauchen.

Isi: kannst du mir wieder Fahrradwerkstattkutscheine machen? 5 Reparatur und 5 Wochenendausleihen?

Dennis: Muss ich mit den anderen bereden.

Lydia: Dem nachfolgenden Referenten sollte man es vielleicht nahelegen einen Bestand für Kurzleihen von Fahrrädern zu behalten.

5.10. Nico: Finanzen

Morgen gibt es ein Treffen mit Frau Wenzler und Frau Dorstenstein, ebenfalls ist morgen Senatssitzung

Er war letzte Woche bei der Gremienrunde.

Er habe das Semesterticket überwiesen.

Er hat Kristina geschrieben wie die aussehen, die nicht auf das Sommerfest kommen dürfen.

Fragen/ Anmerkungen: /

6. Sommerfest

Kristina:

Der Bauzaun ist bestellt, ebenso wie der Hydrant. Das Bassement bekommt noch eigene Wasserschläuche. Plakate sind fertig, auch hat Kristina große Plakate bestellt um den Bauzaun von außen abzudecken.

Die Werbung ist fertig und ab Donnerstag auf dem Cityboard zu sehen.

Am Donnerstag hat sie eine Sitzung mit der Presse.

Der Finanzplan ist fertig und sieht sehr gut aus.

Stromaggregat ist bestellt.

Isi hat hat Frankfurter als Caterer besorgt.

Wegen des Workshops hat sie mit den FSRs Jura und KuWi gesprochen. Der FSR Jura ist mit mindestens 2 Leuten dabei, der FSR KuWi muss sich noch beraten.

Afterparty: Der Antrag das Sommerfest bis 3 Uhr auszuweiten wurde an die Stadt geschickt. Die Stadt bearbeitet den Antrag gerade.

Fragen/ Anmerkungen zum Sommerfest:

Lydia: Haben wir nun 4 Getränke stände?

Kristina: Ja.

Lydia: Sind das nicht zu Viele?

Kristina: Das war der Vorschlag von Frankfurter. Die wissen mit wie Vielen Gästen wir rechnen und haben selbst entschieden mit zwei Wagen zu kommen.

Lydia: Würde das aber Fairer Weise mit HotDog.de konferieren, dass Frankfurter jetzt mit zwei Ständen kommt.

Kristina: Dann regel ich das mit denen, die kommen primär wegen des Essens, sie sind die Einzigen, die Essen verkaufen.

Lydia: Würde dich bitten denen bis spätestens Donnerstag Bescheid zu sagen, dass es mehr Stände gibt und es eventuell länger geht als geplant.

Kristina: Ja ok.

Lydia: Woher holst du die Helfer, die den Bauzaun aufbauen?

Kristina: Ich wollte das privat machen.

Lydia: Gibt es somst noch Fragen?

Kristina: Am Freitag findet das „faculty death match“ um 23 Uhr im BasseMent statt. Es handelt sich um einen Partywettkampf zwischen den Fakultäten. Pro Getränk gibt es einen Stempel. Jeder Stempel kommt der eigenen Fakultät zu Gute. Dazu werde ich kleine Spielchen für extra Punkte und Preise für die Teilnehmenden abhalten.

Im Namen der Siegerfakultät bekommt der FSR der jeweiligen Fakultät einen Pokal.

7. Verwaltungsrat

(Friederike Hartmann)

Unter anderem ging es darum, dass der Geschäftsführer neu gewählt wird.

Der Momentane Geschäftsführer ist nur kommissarisch und nur noch bis 30.6.2016 im Amt. Sie haben die Stelle ausgeschrieben und kein Bewerber*innen darauf erhalten.

Als sie sie dann erneut ausgeschrieben haben, kamen 8 der Bewerber in die engere Auswahl, von denen haben 3 abgesagt, zwei wurden in den Gesprächen abgelehnt, einer im persönlichen Bereich als nicht wählbar bezeichnet, und einer aus Frankfurt wurde vom Ministerium verneint. Dann war nur noch eine Person über.

Diese wurde nicht gewählt. Damit ist keiner mehr vorliegend.

Nächste Woche wird es ein Gespräch mit Martin Gerhold geben.

Die momentanen Möglichkeiten liegen darin, dass Herr Heiß noch mal abgewählt wird, oder eine Fusion mit Potsdam entstehen wird.

8. Sonstiges

Initiativenmarkt:

Isi: Der Initiativenmarkt geht von 11 Uhr bis 15 Uhr.

Sie ist die ganze Zeit da und fände es schön, wenn jeder eine Stunde da sein könnte.

Sie macht dann einen Doodle.

Die nächste Sitzung wird auf den, 28.6.2016 um 18.00 Uhr festgesetzt.

Lydia beendet die Sitzung um 20.03 Uhr.

Lydia

Name, stellv. Vorsitzende

Name, Protokollant